

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang pengaruh bimbingan keagamaan melalui kegiatan IPNU-IPPNU terhadap perilaku beragama remaja desa Pasucen Trangkil Pati maka dapat di simpulkan bahwa:

1. Hasil penelitian menunjukkan bahwa bimbingan keagamaan melalui kegiatan IPNU-IPPNU remaja desa Pasucen Trangkil Pati tergolong sangat baik, hal tersebut sesuai dengan hasil penyebaran angket yang menunjukkan bahwa remaja menyatakan bahwa bimbingan keagamaan melalui kegiatan IPNU-IPPNU remaja desa Pasucen Trangkil Pati tergolong sangat baik sebesar 76,79%. Pembinaan keagamaan Islam adalah suatu usaha atau proses yang dilakukan dalam rangka membangun, membina, dan menyempurnakan serta menanamkan nilai-nilai keagamaan yang sesuai dengan ajaran Nabi Muhammad SAW yang berpedoman kepada Alquran dan Al Hadis untuk memperoleh hasil yang optimal dalam menjalankan kewajiban serta nilai-nilai keagamaan yang sempurna.
2. Hasil penelitian menunjukkan bahwa perilaku beragama remaja desa Pasucen Trangkil Pati tergolong sangat baik, hal tersebut sesuai dengan hasil penyebaran angket yang menunjukkan bahwa remaja menyatakan bahwa perilaku beragama remaja desa Pasucen Trangkil Pati tergolong sangat baik sebesar 85,71%. Perilaku keberagamaan atau religiusitas dapat diartikan sebagai perilaku ketaatan hidup beragama atau suatu keadaan yang ada di dalam diri seseorang yang mendorongnya bertindak laku, berfikir, bersikap dan bertindak sesuai dengan ajaran agama Islam.
3. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh bimbingan keagamaan melalui kegiatan IPNU-IPPNU terhadap perilaku beragama remaja desa Pasucen Trangkil Pati. Berdasarkan nilai t hitung $>$ t tabel yaitu sebesar

(5,657>2,00488). Didukung dengan nilai signifikansi yang lebih kecil dari 0.05 yaitu menunjukkan nilai sebesar 0,000.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah disimpulkan di atas, maka dapat diajukan saran-saran untuk meningkatkan perilaku beragama remaja desa Pasucen Trangkil Pati, yaitu sebagai berikut.

1. Bagi Remaja dengan adanya penelitian ini diharapkan dapat mengurangi dan mengatasi kebiasaan yang kurang baik, serta dapat mengembangkan potensi diri dari remaja sehingga kedepannya bisa menjadi pribadi yang lebih baik lagi dalam kehidupannya dengan memanfaatkan bimbingan keagamaan.
2. Bagi majlis ta'lim dengan teknik pengelolaan diri ini terbukti efektif dapat meningkatkan perilaku beragama remaja desa Pasucen Trangkil Pati, maka pihak majlis ta'lim harus berusaha lebih mengoptimalkan lagi pelaksanaan layanan konseling perorangan melalui berbagai macam pendekatan konseling.
3. Bagi tokoh agama memberikan pengalaman bagi tokoh agama mengenai hasil dari optimalisasi bimbingan keagamaan melalui kegiatan IPNU-IPPNU terhadap perilaku beragama remaja.
4. Bagi Peneliti : Memberikan pengalaman bagi peneliti dan kesempatan bagi peneliti untuk melihat secara langsung masalah-masalah yang dihadapi remaja dalam proses perkembangan pribadi.